

Baisse des prix des médicaments aux États-Unis : Big Pharma s'y oppose

Compte Test - 2024-05-19 21:21:54 - Vu sur pharmacie.ma

Le Président américain, Joe Biden, souhaite baisser le prix des médicaments, mais il fait face à une forte opposition de la part de l'industrie pharmaceutique.

En effet, une loi adoptée en 2022 permettait à Medicare de négocier le prix de 10 médicaments, et Joe Biden propose d'étendre cette mesure à 500 médicaments, mais les industriels y sont farouchement opposés. Ces industriels ont lancé des actions en justice pour bloquer l'application de cette loi, car ils estiment que ces mesures envisagées les «priveraient de leur propriété intellectuelle sur les médicaments». Leur objectif ultime est de saisir la Cour suprême dont les juges sont majoritairement conservateurs.

En s'engageant dans ces procédures pour protéger leurs marges bénéficiaires élevées, les industriels retarderont la mise en application des baisses de prix des médicaments pour les patients et compromettront une réduction des coûts de santé aux États-Unis, sachant que les prix pratiqués aux États-Unis sont parmi les plus chers au monde.

Il va sans dire que le Président américain n'hésitera pas à utiliser cette opposition de Big Pharma comme un argument de campagne pour les élections de novembre prochain.